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７
月
７
日
投
開
票
で
行
わ
れ
た
東
京
都
知
事
選
挙
で
、

日
本
共
産
党
が
応
援
し
た
蓮
舫
さ
ん
は
、
１
２
８
万
３
２

６
２
票
を
得
票
し
ま
し
た
が
及
ば
ず
、
現
職
の
小
池
ゆ
り

こ
氏
が
当
選
し
ま
し
た
。
（
裏
面
の
選
挙
結
果
参
照
）

ご
支
援
い
た
だ
い
た
み
な
さ
ん
に
、
心
か
ら
感
謝
申
し

上
げ
ま
す
。

今
回
の
都
知
事
選
は
、

日
本
共
産
党
、
立
憲
民
主

党
、
社
民
党
、
生
活
者
ネ
ッ

ト
、
新
社
会
党
、
緑
の
党

な
ど
の
野
党
と
、
幅
広
い

市
民
が
共
闘
し
、
蓮
舫
さ

ん
を
応
援
し
ま
し
た
。

杉
並
で
は
蓮
舫
さ
ん
を

応
援
す
る
「
住
民
思
い
の
都

知
事
を
つ
く
る
会
杉
並
」
が

選
挙
前
か
ら
立
ち
上
が
り
、

自
主
的
な
街
頭
宣
伝
や
ス
タ

ン
デ
ィ
ン
グ
が
行
わ
れ
、
２

０
２
２
年
の
杉
並
区
長
選
か

ら
始
ま
っ
た
「
ひ
と
り
街
宣
」

も
日
を
追
う
ご
と
に
広
が
っ

て
い
き
ま
し
た
。

そ
う
し
た
市
民
と
超
党
派

議
員
の
取
り
組
み
が
進
ん
だ

結
果
、
蓮
舫
さ
ん
の
杉
並
区

で
の
得
票
率
は
21
・
98
％
と
、
全
都
平
均
の
18
・
81
％
を

上
回
り
、
23
区
で
は
ト
ッ
プ
と
な
り
ま
し
た
。

選
挙
結
果
は
残
念
な
も
の
で
し
た
が
、
蓮
舫
さ
ん
が
、

自
民
党
政
治
と
小
池
都
政
を
変
え
る
と
い
う
旗
を
掲
げ
て

立
ち
上
が
り
、
選
挙
期
間
中
も
、
Ｐ
Ｆ
Ａ
Ｓ
対
策
の
提
起
、

神
宮
外
苑
再
開
発
の
是
非
を
問
う
都
民
投
票
、
国
保
料
の

負
担
軽
減
な
ど
、
政
策
を
発
展
さ
せ
広
範
な
人
々
の
共
感

を
広
げ
ま
し
た
。

蓮
舫
さ
ん
の
街
頭
宣
伝
に
は
か
つ
て
な
い
規
模
の
人
々

が
集
ま
り
、
「
ひ
と
り
街
宣
」
も
全
都
・
全
国
に
無
数
に

広
が
る
な
ど
、
新
た
な
動
き
に
繋
が
っ
た
こ
と
は
、
今
後

の
日
本
の
政
治
を
変
え
る
う
え
で
大
き
な
希
望
で
す
。

日
本
共
産
党
は
、
蓮
舫
さ
ん
が
掲
げ
た
公
約
・
政
策
の

実
現
に
向
け
て
、
引
き
続
き
全
力
を
尽
く
す
決
意
で
す
。

蓮
舫
さ
ん
の
得
票
率

23
区
で
は
杉
並
区
が
ト
ッ
プ

蓮
舫
さ
ん
の
政
策
に
共
感
広
が
る

「
ひ
と
り
街
宣
」
が
全
都
・
全
国
に



今回の都知事選挙では、驚くべき情報が寄せられました。

区内の有権者の元に届けられた小池ゆりこ候補の選挙ハガキ「私も

推薦します」には「前杉並区長 田中良」氏の名前が…。

前区長は、事あるごとに小池知事を批判し続けており、この変節ぶ

りには驚きました。都政の転換を嫌がる勢力の‟なりふり構わぬ”動

きの一端と言えるのではないでしょうか。

杉並区政とともに、都政‟国政も転換することが必

要です。（以下、田中良氏が小池都知事を批判した際

のマスコミ報道の一部）

「豊洲の深層～元都議会議長に聞く（上）／知事自ら

の不作為を責任転嫁／杉並区長 田中良」（都政新報）

「都受動喫煙防止条例案／杉並区長が小池知事批判／

知事‟区長意見交換会で」(都政新報）

「小池都知事は責任を果たせ！」命の選別が迫る医療

現場…杉並区長が“無策すぎる都政”を告発（文春オ

ンライン) 他多数。

前区長 小池候補を推薦・・・

蓮舫さんを押し上げ

られなかったことは非

常に悔しく残念です。

三井不動産に都の幹

部が14人も天下りして

いる問題、プロジェク

ションマッピングで電通の関連会社に2

年間で48億円余も使う問題など、正して
いくべき課題は山積しています。今後も

都政を注視し、来年の都議会議員選挙で、

日本共産党の躍進を勝ち取るためにがん

ばります。

【投票率】

60.62


